



Unsere Themen in diesem Informationsbrief



Sancta Maria Schule
der Hedwigswestern

Informationen

Berichte aus den
Klassen und vom Förder-
verein

Neues aus
dem
Kollegium

Willkommen und
Abschied



Schöne Sommerferien!

Liebe Eltern, liebe Erzieherinnen und Erzieher!

Jetzt sind sie endlich da—die Sommerferien! Einen Augenblick halten wir noch an, um auf das Halbjahr zu schauen und dann packen wir den Koffer!

Mit sehr viel Erleichterung und einem großen Dankeschön starten wir in die Ferien. Danke an alle Eltern, ErzieherInnen, MitarbeiterInnen und SchülerInnen, die zusammen und tapfer alle Wechselfälle im Schulbetrieb ausgehalten und gemeistert haben! Mit dem Engagement der KollegInnen ist es gelungen, die Lebendigkeit unserer Schulgemeinschaft zu erhalten. Das haben wir an den Gottesdiensten besonders gespürt, für die der Chor im Freien sang. Die Phase des digitalen Unterrichts hat neben dem Kenntniszuwachs auf Teams bei den SchülerInnen auch die große Sehnsucht nach den Klassenkameraden gezeigt. Für unsere AbgangsschülerInnen war die Lernsituation ebenfalls herausfordernd und sie haben hervorragende Abschlüsse erzielt. Wir gratulieren herzlich! Ebenso ist der RASKU für seine engagierte Arbeit ausgezeichnet worden. Von besonderer Bedeutung war auch das „Arche-Projekt“, mit dem SchülerInnen und Lehrkräfte eine Brücke in die Zeit nach Corona geschlagen haben. Einen schönen Übergang bildete da die Ausflugswoche, in der viele Aktivitäten unser WIR-Gefühl gestärkt haben, sei es im Ruderklub, beim Klassenwettbewerb im Kettcarfahren, im Zoo oder beim Picknick auf der Wiese und dem Entdecken des Waldes als neues Klassenzimmer. Unabhängig davon wurde die Eröffnung der Klasse EC vorangebracht, damit die neuen SchülerInnen einen guten Start haben. Besonders stolz sind wir darauf, dass es dem Träger gelungen ist, noch ab Juni Physiotherapie für die Schule zu organisieren. Für die Koordination der Zusammenarbeit bedanken wir uns besonders bei Frau Kreibich. Die Physiotherapeutin, Frau Ostermann wird SchülerInnen und Eltern kennenlernen und ab August im Hedwigshaus durchstarten. Ausdrücklich wollen wir uns bei Frau Höppel bedanken, die im letzten Halbjahr stets ein offenes Ohr und freundliche Worte inmitten der virtuoson Sachlage zwischen Senat und Schule behalten hat. Wir wünschen Ihnen allen sonnige, erlebnisreiche und fröhliche Ferien, — pack die Badehose ein ... —

Ihre Schulleiterinnen Frau Heide Ruttman und Frau Cornelia Assmann



Berichte aus den Klassen





Unsere Themen in diesem Informationsbrief

Berichte aus dem
Förderverein

Ausflugswuche

Neuigkeiten aus dem
Kollegium

Förderverein macht's möglich



Der Förderverein unserer Schule hat trotz der Coronazeit wieder zahlreiche schuleigene Projekte unterstützt und einige Dinge für unser tägliches Schulleben angeschafft. Schwerpunkt war die Anschaffung von drei neuen Fahrrädern. Alle anderen Fahrräder wurden repariert, um unseren Fuhrpark wieder sicher zu machen. Für die Kleinsten wurde ein neues Hochrad gekauft, damit sie das Fahrradfahren schneller und sicherer erlernen können. Es folgen noch zwei Roller. Für die Ausflugswuche spendierte der Förderverein jeder Klasse 5 € pro Schüler als Zuschuss zur freien Verwendung.

An dieser Stelle soll nochmal erwähnt sein, dass dies alles nicht möglich wäre, wenn wir nicht so viele Spenden vor allem durch die Eltern einnehmen würden. Wir erinnern daran, dass die diesjährige Jahreshauptversammlung für alle interessierten Eltern am 25. August stattfinden wird.

Bericht von der Ausflugswuche



Vom 07.06.-11.06.2021 wäre unsere Klassenfahrtswuche gewesen. Aufgrund der besonderen Zeiten musste diese leider alle abgesagt werden. Stattdessen hatten wir eine wunderschöne Ausflugswuche bei fantastischem Wetter. Jede Klasse hat an den fünf Tagen besondere Aktionen veranstaltet. Es gab Ausflüge zum Rudergelände am Wannensee, Besuche auf verschiedenen Spielplätzen und dem Wasserspielplatz auf dem Potsdamer Buga- Gelände, Exkursionen mit Bechertupen in Wald und Wiese, Besuche im Zoo, zur Eastside Galerie, zum Naturpark Schöneberger Südgelände und vieles mehr. Eine Klasse veranstaltete eine spannende Schatz- Rallye mit tollen Gewinnen, es gab Picknicks im Wald und auch eine Schulübernachtung. Die Schülerinnen und Schüler haben diese Woche sehr genossen und sie war eine willkommene Abwechslung zum Homeschooling und geteilten Klassen.



Sancta Maria Schule der Hedwigschwestern
Dreilindenstr.24—26

kontakt@sancta-maria-schule.de

Neuigkeiten aus dem Kollegium



Unsere Themen in diesem Informationsbrief

Neuigkeiten aus dem
Kollegium

Termine

Neues aus dem Kollegium



Abschied Frau Porsch

Wir verabschieden unsere langjährige Lehrerin Frau Monika Porsch in den Ruhestand. Sie hat von 1998 an bei uns Jungen und Mädchen auf ihr späteres Leben vorbereitet. Wir werden die bunten Gottesdienste, die Frau Porsch leidenschaftlich gestaltet hat, sowie ihre kreative Herangehensweise an alle Aufgaben in der Schule in Erinnerung behalten. Wir danken ihr herzlich für ihr Engagement über so viele Jahre in unserer Schule! Alles, alles Gute und viel Spaß bei allen neuen Projekten wünschen die Kolleginnen und Kollegen sowie alle Schülerinnen und Schüler.



Abschied FSJ-ler, Frau Merkel

Wir verabschieden ebenso unsere beiden engagierten und geschätzten FSJler, Henriette Lange und Nikolai Bruske. Vielen Dank für die großartige Unterstützung. Sie werden dem Kollegium und besonders den Schülerinnen und Schülern fehlen. Wir wünschen beiden viel Erfolg beim anstehenden Studium.



Aus unserem Kollegium verabschieden wir auch Frau Linda Merkel. Sie wird neue Aufgaben in einer anderen Schule übernehmen. Wir wünschen ihr dafür alles Gute und Gottes Segen.



Willkommen Frau Ostermann

Wir begrüßen Frau Juliane Ostermann bei uns in der Schule. Sie wird hier für die Kinder Physiotherapie vor Ort anbieten. Sie arbeitet seit 4 Jahren als Physiotherapeutin in der Praxis PhysioNeo am Schlachtensee. Hier behandelt sie v.a. Patienten mit neurologischen und/ oder orthopädischen Problemen jeden Alters. In der Schule wird sie eng mit den anderen Therapeuten und den Lehrkräften zusammenarbeiten. Wir freuen uns darüber sehr! Frau Ostermann freut sich darauf, nun auch die Kinder in der Schule behandeln zu können.



Termine

09.08.2021

Erster Schultag nach den Sommerferien von 8.00– 11.25 Uhr

11.08.2021

Einschulungsgottesdienst um 9.00 Uhr